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 Neu-Isenburg, den 25. Nov. 2010 

 

1. Sitzungseröffnung durch Herrn Sven Hild um 19:44 Uhr 

- anwesend waren: 

Herr  Hunkel Bürgermeister, 

Herr  Pufahl Fachbereichsleiter Kinder und Jugend, 

Herr  Röder Geschäftsführer Stadtwerke Neu-Isenburg, 

Herr  Ganster Stadtwerke Neu-Isenburg, 

Frau Forth Schulleitung Hans-Christian-Andersen-Schule, 

Frau Zink Leitung KiTa  Kinder & Familien Zentrum Gartenstr., 

Frau Maidel Leitung Hort Kinder & Familien Zentrum Gartenstr. 

und  19 Elternbeiräte (Stimmberechtigte Beiräte 12) 

 
2. Berichterstattung  über die letzten Sitzung am 29.Oktober 2009 

- kurze Berichterstattung zur separaten Sitzung bzgl. Busfahrt zur Goetheschule 

- Bericht durch Sven Hild über das vergangene Jahr und die Arbeit des StEB (Aufbau 

Internetseite, Gestaltung Konzept, Ausbau der Kommunikationswege) 

- mehr Kontaktaufnahme durch kurze Wege ( E-Mail) 

- Diskussionen bzgl. Satzung – Wahl des neuen Stadtelternbeirates – wird in 

Zusammenarbeit mit Stadt durch den StEB vorbereitet und dann verabschiedet 

 

3. Wahl des neuen Stadtelternbeirates 

Vorschläge:  

- Vorsitzenden:  Sven Hild HCA - Schule 11 ja, 1 enthalten 

- stellv. Vorsitzenden:  Claudia Multer Selma-Lagerlöff-Schule 11 ja, 2 enthalten 

- Protokollführer:  Nicole Castrian Kita Markplatz 10 ja, 2 enthalten 
- Betreuer Kita: Marc Auth Kita Eschenweg 12 ja 

- Betreuer Schule: Holger Castrian HCA - Schule 12 ja 

Frau Herweg- stellv. Schulelternbeirat - Goetheschule hat als Wahlleiterin die Wahl geleitet. 

4. Aktuellen Stand 

a) Beförderung zur Goetheschule:  

- Herr Röder berichtete über den  Verstärkerbus 51 S- 

- Der Bus wurde in der Zeit vom 2.9 -25.11 per GPS / Zeiterfassung geprüft.               

Von 51 Fahrten waren:  22 zu früh, 24 bis 2 min zu spät und 5 mehr als 2 min zu spät 

angekommen 

- Verstärkerbus weiterhin mit dem Fahrplan verbunden 

- bei überfüllten Bus und bei schlechter Witterung ist ein Sammeltaxi ab der Haltestelle  

Taunusstr./ Johannesgemeinde zusätzlich nutzbar  

b) Konjunkturpaket 2: 

- Bericht von Herr Hunkel U3 Plätze – Zeppelinheim – Wohnung neben Kita umgebaut- 

nutzbar für 16-18 Plätze 

- Uhland –Schule Gravenbruch – im Finanzprogramm 

- Hans-Christian-Andersen Schule: Baufälligkeit Pavillon- lt. Herr Pufahl in Planung 
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- Hans-Christian-Andersen Schule : Neugestaltung Außenanlage – Planung ca. 25.000,-- € 

für 2. Teilabschnitt 

- bei der Stadt Neu-Isenburg wurden Mittel beantragt und ein voraussichtlicher  Zuschuss 

für die Schule über ca. 220,00€ wird genehmigt 

- Kreis Offenbach ist vorrangig für die Bezuschussung der Schule verantwortlich 

- der Hort Kinder und Familien Zentrum Gartenstr. ist durch die Nutzung des Mutter-Kind-

Kaffee U3 in seiner räumlichen Ausbreitung sehr eingeschränkt – vielleicht besteht eine 

Ausweichmöglichkeit des U3 auf eine der neuen Gruppen - Kaleidoskop – Altes Stadthaus 

- Frankfurter Str. 

- Überlegung: Trafohaus – Friedrichstr.  für Umbau zur Sportstätte  

 
c) Ganztagsbetreuung 

- Hans-Christian-Andersen- Schule: Frau Forth- Schulleiterin teilte neues Konzept mit-  

Konzept ist gut angelaufen 

 

5. Sonstiges  

- Elternbeiräte des Wilhelm-Hauff-Schule und Hans-Christian-Andersen-Schule               

beanstanden nicht genügende Infoabende von weiterführenden Schule- Bereich        

Frankfurt und Dreieich 

- Frau Forth Schulleitertreffen findet am 03.12.2010 statt - Schulformen werden vorgeführt 

- Frau Frank EB Brüder-Grimm-Schule teilte die Problematik  der Schulentwicklung Brüder-

Grimm-Schule mit. Konzeptänderung ist dringend notwendig - Terminplanung mit allen 

Institutionen wird in Verbindung mit dem Bürgermeister und dem Vorstand des StEB 

durchgeführt (evtl. Treffen im Rathaus - 31.01.2011) 

- Stiftung Jugend-Beruf (Lionsclub) - jeder Brüder-Grimm-Schüler mit einem sehr guten Ab 

- ev. Kita Gravenbruch: Zusage Außenlage 

- Selma-Lagerlöff-Schule soll in KW 52 wieder nach Zeppelinheim umziehen  

- stellv. Vorsitzende StEB - Frau Multer - wird sich mit Kreisverkehrsverbund in Verbindung 

setzen um die Busproblematik N-I nach Zeppelinheim zu klären 

- Kita Eschenweg : eine Planstelle ist noch nicht besetzt – Herrn Hunkel bekannt- 

Ausschreibung wird vergrößert – Planung -Ausbildungsplatz 

- Diskussionen bzgl. Integrationskurse  wurde von Kita- Leitung Gartenstr. als sehr wichtig 

und notwendig erklärt 

Neuer Sitzungstermin : 22. Februar 2011 

 

Die Sitzung wurde durch den ersten Vorsitzenden Sven Hild gegen 21:48 Uhr geschlossen. 

 

Unterschrift Protokollführer:                                                        Unterschrift 1. Vorsitzender:   

 


